



Nombre de alumnos: Alexis Emanuel Sánchez
Morales

Nombre del profesor: Eduardo García

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Salud Publica comunitaria

Grado: 7ª

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de septiembre de 2020

INTRODUCCION

Hoy en día estamos pasando por una crisis mundial acerca de la salud, una pandemia llamada covid-19, que ha estado fuerte en todos los países, los gobiernos de todo el mundo cerraron oficinas, mercados, fábricas de trabajo etc. Con el fin de que los seres humanos estuvieran bien para evitar cierto tipo de contagio y así pudieran cuidar de la salud de cada integrante de cada familia. En este presente ensayo hablaremos acerca de la salud pública comunitaria y los temas de enfermería y concepto de salud, aprenderemos a definir la palabra salud y parte de la historia de la salud y como es que desde hace mucho tiempo ya existían diferentes tipos de enfermedades donde la salud pública comunitaria interviene de muy buena manera.

DESARROLLO

“la salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y fomentar la salud y la eficiencia física mediante esfuerzos organizados de la comunidad para sanear el medio ambiente” (sin autor,8 agosto 2019). El trabajo comunitario es diverso, algunos lo ven como el trabajo que se realiza directamente con los hospitales mientras que otros lo ven relacionado directamente con personas de comunidades específicas. Como seres humanos la salud es primeramente siempre vemos la manera cuando algún familiar o incluso nosotros nos encontramos en mal estado actuamos al momento y acudimos algún doctor para poder recuperar nuestra energía y estar bien decía al inicio que la salud pública es el arte de prevenir enfermedades por lo tanto esta ciencia siempre está preocupándose para que cada individuo y su trabajo sea de muy buena calidad para así tener un buen sistema de salud y que todos puedan hablar de buena manera acerca de esta ciencia.

“La comunidad es un grupo específico de personas, que a menudo viven en una zona geográfica definida, comparten la misma cultura, valores y normas y están organizadas en una estructura social conforme al tipo de relaciones que existen entre ellos” (OMS, 1998). El objetivo del trabajo de la enfermería comunitaria con el entorno es poder llevar esta al máximo nivel de adecuación para el desarrollo de un óptimo estado de salud en la población. Cualquier tipo de comunidad siempre cuenta con clínicas de salud para así poder llevar a cabo un control de salud de cada integrante de la familia y la salud comunitaria este al pendiente de cada medicina para la comunidad.

El termino salud es ampliamente utilizado en nuestro medio, la salud para cada ser humano está ante todo sin salud no podemos hacer nada porque perdemos energía, motivación, estabilidad emocional porque en ocasiones pensamos que nunca nos volveremos a recuperar de una enfermedad. El sentido de la salud ha ido evolucionando en función del momento histórico de las culturas, sistema social y del nivel de conocimientos.

En salud comunitaria la responsabilidad compartida permite distribuir el grado de compromiso en las intervenciones entre las diferentes instituciones que conforman la comunidad y reparte el trabajo a realizar entre los actores sociales, para lograr que estos sean los propios artífices del desarrollo de las acciones que potencien su estado de salud. La valoración del estado de salud de la comunidad se realizará a través del uso de la herramienta más antigua y efectiva de la práctica de enfermería. La salud es mucho más que ausencia de enfermedad o tener acceso a la atención medica, es un derecho fundamental que toca a todos los aspectos de la vida y por eso es tan importante entender la salud del modo más amplio posible.

CONCLUSION

Bien sabemos que la salud es un estado de bienestar o de equilibrio que puede ser visto a nivel subjetivo, un ser humano asume como aceptable el estado general en la que se encuentra, se constata la ausencia de enfermedades o de factores dañinos en el sujeto en cuestión. El termino salud se contrapone al de enfermedad y es objeto de especial atención por parte de la medicina y de las ciencias de salud. El derecho de salud debe atenderse como un derecho al disfrute de toda una gama de facilidades, bienes, servicios y condiciones necesarios para alcanzar el más alto nivel posible de salud.